
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DE 
MOIDIEU-DETOURBE LE JEUDI 23 FEVRIER 2023 AU RESTAURANT SCOLAIRE 

 

 

Présents : Margot, Robin, Lise, Lisa, Lisy, Yanis, Eddie, Céline Messina, Martine Greiner, Romaric 
Petit 

Absents excusés : Christian Petrequin, Ethan VON LANTHEN, Ana MONTEIRO LIMOES, Jean-luc 
Vittes, Valérie Freydier. 

Séance ouverte à 17h00 

 

ORDRE DU JOUR 

 

* Plantation citoyenne  

Le 18 février dernier, nous étions invités à participer à une plantation citoyenne 
souhaitée par la commune, en soutien avec l 'O.N.F. L'association de chasse de Moidieu 
était très représentée et quelques élus se sont investis à cette initiative. 

Une parcelle a été choisie N°7 de la forêt des communaux lieu-dit "les blâches"et nous 
voilà parti avec pelles et pioches, en groupe, en suivant scrupuleusement les consignes 
du référent ONF. Une 100aine de plants nous attendaient dont les essences 
sélectionnées sont les suivantes : 

- pins maritime, érables cycomore, chênes sessile 

ceux-ci afin de remplacer à terme les Pins Douglas plantés en 1979 dont 25% n'a pas 
survécu dû au réchauffement climatique principalement. 

Nous avons par la suite été conviés à un casse-croûte au local des chasseurs avec qui 
nous avons échangé et appris beaucoup sur la conservation des écosystèmes forestiers 
et au développement de la biodiversité. Merci pour cette journée enrichissante et 
conviviale ! 

Les élus du CME ont reçu une fiche thématique "clés de forêt" des résineux et feuillus 
que le référent ONF a gentiment distribué. Nous le remercions chaleureusement. 



* Panneaux signalisation 

Les élus ont approuvé la dernière maquette de l'image choisie qui représentera les 
futurs panneaux. Merci à Gilles Rozier pour son concours. (photo PJ) 

En l'absence de notre référent M. Vittes nous n'avons pu décider du nombre de 
panneaux à commander. Devis en attente, affaire à suivre... 

* Commission menus 

Le 24 janvier dernier s'est tenu la commission "menus" à la cuisine centrale d'Eyzin-pinet 
en présence de Valérie et de Lisy.  

Un retour sur les menus précédents puis étude des prochains pour les 6 semaines à 
venir. Lisy a pu se rendre compte de la difficulté de l'élaboration de ces menus, en effet, 
la loi Egalim oblige la restauration collective à limiter les effets néfastes d'une mauvaise 
alimentation, à diminuer l'empreinte écologique sur la planète et réduire le gaspillage 
alimentaire. 

A la carte, un menu végétarien par semaine, un menu du monde, un menu poisson par 
semaine suivi d'un menu à thème. 

Le chef de cuisine doit composer avec : 

- le Fait maison 

- produit Bio 

- Produit local 

- produit labellisé 

Un challenge pour notre chef qui doit trouver des solutions alternatives pour répondre 
aux spécificités des différentes mesures que la loi Egalim prône pour une alimentation 
saine et durable. 

Les déchets quotidiens font l'objet d'une attention particulière que les éco-délégués 
mettent tout en oeuvre à chaque repas pour sensibiliser leur camarade à moins gaspiller 
et à déposer les restes de repas dans les bacs de compostage du restaurant. Projet porté 
par Valérie Freydier. 

La prochaine commission "menus" se tiendra le 3 avril prochain à 16h30 à Eyzin et Lise 
s'est proposée pour représenter le CME. 



* Circuits "nichoirs, cendriers" 

Le CME de la commune a connu de précédents mandats, aussi, chacuns ont porté un 
projet ou initiative, à savoir : 

- circuit des cendriers chemin des écoles 

- parcours des nichoirs à mésanges charbonnières 

Les élus et référents souhaitent organiser une matinée pour découvrir ou faire un état 
des lieux des installations. Nous aimerions convier les anciens CME, l'asssociation C.L.P 
un dimanche matin de printemps afin de parcourir ces circuits. 

Une date sera choisie et une invitation sera envoyée à tous les participants. 

* Chasse aux oeufs 

A l'occasion des fêtes de pâques, les élus avaient imaginé une chasse aux oeufs avec un 
parcours ludique. Nous avons appris que le CDF (comité des fêtes) de Moidieu organise 
cet évènement le 8 avril à 16h00. Nous allons proposer au CDF de participer à la 
conception d'un parcours, pour cela, un rendez-vous a été pris, le 28 février nous 
pourrons exprimer le souhait du CME de participer à l'élaboration de cette chasse aux 
oeufs. Nous avons recueilli des idées de la part d'élues et nous les soumettrons lors de 
cette rencontre. 

Un retour sera fait à la prochaine réunion. 

* Sondage, information "bouchons" 

La commune collecte des bouchons en plastique depuis plusieurs années, vous 
trouverez des points de collecte aux écoles et en mairie. Nous avons sondé les enfants et 
peu connaissaient cette initiative. Portée par une association, la collecte et le recyclage 
de ces bouchons est essentielle et indispensable pour venir en soutien aux personnes en 
situation de handicap.  

Catherine Benedetto, secrétaire de la mairie, sera invitée pour venir expliquer aux élus 
l'importance de maintenir cette initiative et de la soutenir dans ses actions. 

* Panneaux "chiens interdits" 

Les élus ont remarqué l'installation de 3 panneaux "chiens interdits" aux abords des 
écoles. Ceux-ci sont d'avis partagés car en effet, les chiens sont les amis de l'homme et 
les considèrent comme non dangereux. Toutefois, ils comprennent que ceux-ci ne 



doivent pas déféquer sur les chemins piétonniers et sur les pelouses. De nombreux 
parents et enfants empreintant quotidiennement ces chemins et jouant dans l'herbe. Ils 
déplorent ces installations, au regard que chaque propriétaire de chiens doit respecter 
les lieux pour le bien-être de tous. 

* Cendriers 

Le service technique communal a demandé aux élus du CME de renommer les 
thématiques des cendriers des sentiers des écoles au titre de 3 dont voici leur choix : 

VOUS ETES PLUTOT... 

- Sportif ou Paresseux ? 

- Vin ou Jus de fruits ? 

- Fumer ou Arrêter ? 

De nombreuses formules ont été soumises et le choix a été difficile, espérons que 
celles-ci interpellent les fumeurs... 

Pour information, les plaques seront changées et le service technique a déjà repeint les 
cendriers en changeant de teinte, la couleur rouge les habillera. 

--------------------------- 

Fin de séance à 18h00 exceptionnellement 

 

 

 

 

 


